
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Lokomotive ist ein  bei der Eisenbahn.

Man sagt auch einfach „Lok“. Die Lokomotive ist meist vorne

am  und zieht die anderen Waggons nach.

Wenn ein Zug besonders lang und schwer ist, können auch

mehrere  eingesetzt werden.

Eine Lokomotive war früher ein Wagen mit einer Dampfmaschine.

Da wurde  verbrannt. Daher kommt der Rauch.

Der heiße Dampf treibt die Maschine an, hier die .

Die erste Damp&ok fuhr in England. Das war im Jahr 1769.

Das ist über 250 Jahre her. Der  war George Stephenson.

Heute gibt es nicht nur Damp&oks. Manche Loks fahren mit ,

wie manche Autos auch. Die meisten Loks fahren mit Elektrizität.

Dafür braucht man oben eine . Bei Elektroloks gibt es keinen Rauch.

Moderne  haben nicht immer eine Lokomotive.

Manchmal hat auch jeder Waggon seinen eigenen .
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